



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



José Manuel Blanco Bravo: «Hay que dar más plazas y crear más Juzgados, no inventar nuevas figuras que no van a desatascar la Justicia»

En un momento de profundos cambios legislativos y estructurales en el ámbito judicial español, **Economist & Jurist inicia una serie de entrevistas** a profesionales del Derecho con una amplia trayectoria, para recoger su visión sobre los principales retos del sistema judicial actual.

José Manuel Blanco Bravo, abogado y fundador de Blanco Bravo Abogados, ha compartido con Economist & Jurist su **análisis sobre reformas** clave como la instrucción por parte del Ministerio Fiscal, el modelo de acceso a la carrera judicial, el papel de la mediación o el funcionamiento de los colegios profesionales.

Economist & Jurist (E&J): ¿Qué le parece que los fiscales gestionen la instrucción de los procedimientos?

José Manuel Blanco (J.M.B.): La fiscalía realiza una labor muy necesaria y adecuada para el papel de defensor del interés público y general, sin embargo, este trabajo también se realiza por parte de los jueces a la hora de administrar Justicia. Quien debe decidir acerca de las pruebas y diligencias ad

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |